

ROTARY CLUB DE PONTOISE

Réunion du 30 juin 1987.

Absents excusés: Paul DESCAMPS, Maurice BUTEL, Jean-Yves BOEFFARD et Roger CAVILLON.

Anniversaire d'Hubert SCHADLER (25/6)

Le Président rappelle la manifestation "HANDISPORTS" et demande à ceux qui se sont inscrits de ne pas oublier leur participation.

Le club d'Epinau sur Seine organise du 21 au 26 juillet prochains une course de velo-tandems pour les non-voyants. Pontoise constituera une ville étape, et les organisateurs comptent sur les membres du club de Pontoise pour les aider à l'arrivée de l'étape et le lendemain au départ. Les précisions nécessaires seront données lors de la réunion du 8 juillet.

Le Comité se réunira mardi prochain après la réunion du club; les présidents des quatre commissions sont priés d'assister à ce premier comité de l'année. Un dîner suivra le comité.

Bernard LECANU a assisté à la passation des pouvoirs (et du marteau...) chez nos amis suisses des Rangiers. Il rappelle que nous fêterons cette année le 30^e anniversaire de notre jumelage. Les membres du club des Rangiers nous rendrons visite du 20 au 23 mai 1988. Bernard demande à tous les membres de bien vouloir retenir ces dates dès maintenant.

La traditionnelle visite du Gouverneur aura lieu cette année le mardi 8 septembre.

Notre siège sera fermé du 1^{er} août au 1^{er} septembre inclus. Le programme des mois d'août et de septembre seront diffusés sous peu.

Pour des raisons tout à fait indépendantes de sa volonté, et de la volonté du conférencier, le Président a remis au mois de septembre la conférence statutaire de notre ami Einhart FRANKE.

Prochaine réunion le Mardi 8 juillet à 19h45: apéritif, suivi du Comité.



DISCOURS BERNARD LECANU

PASSATION DE POUVOIR

26-6-87

Mesdames, Chers Présidents et Past-Présidents, Chers Amis,

C'est avec plaisir mais avec angoisse que je prends aujourd'hui la Présidence de notre Club.

- Plaisir car il est toujours agréable d'être reconnu par ses pairs,

- Angoisse car présider un club c'est avant tout présider les hommes qui le composent et seuls vous, qui êtes reconnus comme les meilleurs de votre profession, savez par expérience qu'il est difficile de présider aux destinées des hommes.

A l'occasion de cette passation de pouvoir, je voudrais rendre hommage plus particulièrement à trois Rotariens qui nous ont quittés :

Robert DASSENCOURT qui fut le président fondateur du club,

Jo JACQUET qui fut mon parrain au Rotary ,

et mon beau père Marcel MAZALEYRAT, que certains ont connu, qui fut pendant quelques années Rotarien à Pontoise et qui me fit découvrir le Rotary.

Mon discours sera bref, car dans des jours comme celui-ci , seule la fête compte. Cependant je voudrais reprendre certaines idées qui conduisent notre mouvement.

Dans le monde tel qu'il est fait, ce qu'il advient de l'homme ne doit en aucun cas nous être indifférent et nous devons tous nous sentir profondément concernés par son devenir, que ce soit à l'échelon international, national ou dans notre cité, coeur de notre action immédiate.

Nous devons agir.

Bien sûr, des oeuvres comme Polio plus, Hopital sans frontiere doivent faire partie de nos preoccupations, car elles font partie de l'épine dorsale du mouvement, mais avant tout je crois que nous devons être reconnus Rotariens par nos actes, par les responsabilités que nous devons prendre au grand jour, en pleine lumière. Il faut, comme le Président Pierre BOURQUIN nous l'a souvent dit, le faire et le faire savoir.

Actuellement Chers Amis, notre club est et vaut ce que nous en avons fait. Il vaut par notre cohabitation, par notre amitié, par notre simplicité, par le travail en commun que nos pairs ont realise, par le travail que nous realisons et celui que nous realiserons demain.

Sans être parfaite ni complète, nous pouvons je crois nous retourner sur l'oeuvre accomplie depuis 37 ans et nous dire " cette oeuvre est de celles dont nous pouvons être fiers".

Vous Rotariens du club de Pontoise, vous épouses de Rotariens, si vous êtes venus si nombreux ce soir, c'est pour la fête mais c'est aussi un peu pour entendre ce qui est de mon devoir de vous dire. C'est parce que vous vous souvenez des grandes actions que nous avons accomplies sous l'impulsion de tous les Past Présidents, c'est parce que vous sentez que nous pouvons encore en accomplir de grandes, sinon de plus grandes, aussi il va falloir encore que nous entreprenions en commun un rude et puissant effort.

Le ROTARY c'est l'amitié mais c'est aussi l'effort et le regard tourné vers autrui.

Ce sont là les pensées, les sentiments, les certitudes qui m'amènent à vous parler ce soir en tant que Président.

Je n'aurais certainement pas accepté cette charge si je n'avais pu mesurer pendant ces longues années où j'ai été Rotarien, combien notre club est capable pour peu qu'il le veuille, de se rassembler autour d'un projet.

Je n'aurais pas accepté d'être Président si je n'avais pas pu ou su entrevoir les buts, les finalités de notre mouvement, si je n'avais pas cru qu'ensemble nous pouvions écrire pour notre Past President Jean Grouffet une nouvelle page de la longue histoire de notre club.

Nous allons avoir à travailler beaucoup, nous connaissons sûrement des difficultés, mais je suis certain, car j'en crois en l'homme et aux Rotariens que vous êtes, que face à nos volontés nous saurons ensemble réussir.

Je me retourne vers vous chers épouses Rotariennes et je ne vous dirai qu'une chose :

- aidez nous comme vous l'avez toujours fait, mais là encore j'ai confiance et foi en l'unité dynamique de notre club.

Enfin, je voudrai vous dire, te dire PIERRE, combien j'ai, combien nous avons apprécié ton année de Présidence, je voudrais au nom des membres du club te remercier pour ta compétence, ta simplicité et la façon dont tu as su mener le club et tes actions.

Je concluerai enfin chers amis Rotariens, au nom de la nouvelle équipe et bien sûr en mon nom en disant que nous ferons tout pour que cette future année Rotarienne soit celle de l'amitié, de la coopération, du travail en commun.

Puissions nous y mettre le meilleur de nous même.

Merci.
